

# Unser Tag im Schullandheim

Die Anreise war von Miltenberg Bahnhof um 8:37 Uhr mit dem Zug nach Aschaffenburg Hauptbahnhof. Wir waren gegen 12:30 Uhr auf der Burg Rieneck. Zum Mittagessen gab es leckeres Essen. Um 14 Uhr haben wir GPS Drachenjagd gespielt und wir mussten das Drachenei finden. Dann bekamen wir eine Truhe. Wir haben um 18:30 Uhr Abendessen gegessen und danach haben wir eine Turmführung gemacht. Der Mann hat geschrien und gesungen. Wir haben ein Katerpullt gebaut und dann haben wir Wasserbomben geworfen. Und um 17 Uhr haben wir Feuer gemacht und in 3 Stunden haben wir gegrillt. Die Abreise war am Freitag um halb 10. Wir sind um 9 Uhr raus gegangen und an den Bahnhof.

Amra,Hasret